

# 青年部だより

## スプリングパーティー

3月17日(日) 東金商工會議所青年部の本年度最後の事業であるスプリングパーティーを開催し、部員家族とオブザバーをお呼びして鋸南町の鋸山へ行きました。

山ハイキングでは、新入部員も一緒に、一年間共にした委員会メンバーと協力しながら登り切った達成感と、頂上から眺める房総半島の絶景は格別でした。

君津市の『はちみつ工房』では、はちみつ作りから販売の6次産業を見学して、普段できないはちみつ絞り体験もしました。

本イベントを通じ、部員家

族には青年部活動を理解、共

感していただき、オブザー

バーの方には青年部メンバ

ーの6次産業を見て、普段

できないはちみつ絞り体験も

しました。

翌日は、木の花ドームとい

う天井に宮崎杉材を使用した

世界に類を見ない造りの会場

で行われた記念式典に、千葉

県連の一員として出席してき

ました。会場の外では、みや

ざき産業祭も同時開催され

て行きました。

大会を通して沢山の人と出

会い、その土地の風土や食文

化に触れ多くの学びや気付き

を持つことができました。

く、子供からお年寄りまで一

日中楽しめる会場作りが勉強

になりました。

第38回全国大会  
日本のひなたみやざき大会

ざき産業祭も同時開催されていてYEG関係者だけでな

い

3月8日～10日にかけて日

に宮崎県まで行つて来まし

た。登録者数が、6746名

と過去最高となつた今大会の

コンセプトは「未来を繋に込

めて」と題して、次世代を担

う子供達に地域や国への誇り

と自信をもつて貢う!! という

壮大なものです。

初日はシーガイアコンベン

ションセンターで会員総会や

物産展が行われ、みやざき大

会の雰囲気を肌で感じ夜に

は、みやざき臨海公園マリーナにて大懇親会が行われ、福

井県の小浜YEGさんと交流

を深めて来ました。

翌日は、木の花ドームとい

う天井に宮崎杉材を使用した

世界に類を見ない造りの会場

で行われた記念式典に、千葉

県連の一員として出席してき

ました。会場の外では、みや

ざき産業祭も同時開催され

て行きました。

大会を通して沢山の人と出

会い、その土地の風土や食文

化に触れ多くの学びや気付き

を持つことができました。

く、子供からお年寄りまで一

日中楽しめる会場作りが勉強

になりました。

き、参加者全員が楽しい時間

を共有できたと思います。

スプリングパーティーで得

たもので、来年度も一致団結

して、青年部活動を盛り上げ

て行きたいと思います。

文責 まちづくり委員会

委員長 小川 喜晴

副委員長 阿川 卓之

文責 総務委員会

副委員長 阿川 卓之

文責 総務委員会